

Sandisk plus rapide que Sony

Soumis par robocop
30-06-2005

Des tests de rapidités ont été effectués par le site Gamespot qui ont démontré que les cartes mémoires SANDISK pour la PSP étaient 3 fois plus rapides que celles de Sony. Pour les tests,ils remarquent aussi qu'il est plus rapide d'utiliser un lecteur/enregistreur de cartes externe sur port USB pour transférer les données à la PSP.Un fichier de 394Mo a été copiée sur une carte Memory Stick de 1GB SanDisk en 2:26 minutes à comparer au 6:12 minutes pour la Sony et pourtant la Sony est bien plus chère.Néanmoins utilisées dans la seule PSP, la différence n'est plus visible.